
★「入団や入隊、見学についてのお問い合わせ先」 ボーイスカウト松戸第８団メールアドレス：welcome@matsu8. info 

育成会ニュース 

◇猛暑の夏が過ぎたとはいえ、未だ体は暑さ疲労後です。 

健康大事とご用心の程を。夏のテレビでボーイスカウト達の元気に活

躍している場面を多々見ました。物事を吸収できる年齢時に沢山の

経験をスカウト達に与えられるよう支援していきます。 

スカウトクラブ(賛助会)鎌原昭治 

 

 ◇クリスマス会のお知らせ 

１２月８日(日)１２～１５時(予定) 

八ヶ崎市民センターにて 皆様のご参加お待ちしております 

 

 

カブ隊ニュース 

◇９月８日 カブ隊は「街の清掃奉仕」集会を行いました。 

松戸市運動公園にある像山公園に集合しリーダーから説明を受けまし

た。時間内に帰ってこれる清掃の道順を自分たちで話し合い、コースの

立案をしました。清掃活動と合わせ、隊長から渡された交通標識と同じ標

識をいくつ見つけられるかが、もう一つの課題です。 

組毎に出発し、空き缶、ペットボトル、燃えるゴミなど、自分たちの暮らす

地域を住みやすく、きれいにする事ができました。組毎に探した道路標識

は、わずかの差で１組が多く発見できました。 

 ９月２９日は、「潮のかおり」を感じる集会を行いました。八柱駅に集合

し、電車を乗り継いで市川市の妙典駅に向かいました。 

駅から歩いて江戸川河川敷につくと「釣り名人」がスカウト達を待ってい

て、ハゼ釣りの仕方をみんなに教えてくれました。長靴にはき替え、ぬか

るみの中、竿を持ってハゼ釣りに挑戦です。どっちの組がたくさん釣れる

かを競いました。１時間ほどで全員が、ハゼを釣る事ができました。 

ハゼ釣りのあと、潮干狩りをしました。アサリやホンビノス貝をみんなで６

０個も取ることができ、潮のかおりをそれぞれお土産に持って帰りました。 

 １０月は地区で行われる２０日の障がいに関する行事に参加します。 

また１０月２７日には組集会を予定しています。 
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ビーバー隊ニュース 
◇９月の活動は８日に「お宝をさがそう」ということで近隣の空き缶拾い

を行いました、途中はネイチャービンゴで自然にある不思議な物を探

しながら２１世紀の森と広場西口から南口の側道を皆で歩き清掃作業

をしました。途中の木々や草を観察しながら楽しく歩きました。しかし、

空き缶は一つも落ちていませんでしたが、これは良いこと、私達の街

がきれいだということですね。 

続いて２９日、年に一度の地区ビーバー祭りが２１世紀の森で開催さ

れました。見学のお友達が来てくれて地区の沢山の仲間とお友達にな

りました。今回は「タイムトンネルを通って昔話の世界へ行こう」という

ことで「花咲か爺さん」「わらしべ長者」など沢山の昔話の世界で楽し

いゲームをして遊びました。遊んだ後は美味しいお弁当を新しいお友

達と皆で食べて楽しい昼食でした。 

１０月は新しいプログラムが始まります。自然観察、バームクーヘン作

りなど楽しい活動が準備されています。松８ビーバーは１０月も元気に

遊びます。 

 

 

ボーイ隊ニュース 
◇９月の活動は、２９日にカッシ

ュ村にて３班合同でデイキャン

プを行いました。各班とも材料

は当日買い出しして、その場で

調理しました。 

ブラックジラフ班はバウムクーヘ

ン、パンサー班は餃子、オオカミ

班は焼きそばでした。各班とも

要領よく調理し、どれも美味しく

できました。 

さすがキャンプの達人！といっ

た感じです。 

食事後はまったりして過ごしまし

た。特に中３スカウトにとって残

り少ないボーイ隊の活動を惜し

むかのように、森の中で穏やか

に時間が流れていきました。 

さて、１０月は２７日に中３スカウ

トの修了式。そして新班体制で

の始動となります。新しいボーイ

隊にご期待下さい。 

 

 

団関係ニュース 
◇９月１４日（土）、９月度の団会議が八ヶ崎市民センターで開催された。   
◇９月１４日（土）、９月度の団委員会が団会議終了後に同じ市民センタ

ーにて開催されました。 
  
    ☆各隊の活動報告・予定が承認された。 
    ☆各隊指導者への夏季キャンプ支援金については、検討が未熟

のため今期分については見送り、支援方法を再検討する事とな
った。    

 

 


